

Réalisez votre retable de Carême !

3ème tableau : L'arrivée à Jérusalem

Ecouter l'Evangile

Jésus allait vers Jérusalem avec ses disciples. Il dit à deux d'entre eux : « Allez à ce village, en face. A l'entrée, vous trouverez, attaché, un petit âne que personne n'a jamais monté. Détachez-le et amenez-le- moi. Si on vous demande : Pourquoi le détachez-vous ? vous répondrez : parce que le Seigneur en a besoin ».

En effet, les disciples trouvèrent un ânon, attaché, près d'une porte, dehors, sur la rue. Ils l'amènerent donc à Jésus, ils jetèrent leurs manteaux dessus, et y firent monter Jésus. A mesure que Jésus avançait dans les rues, les gens étendaient leurs manteaux sur le chemin. Certains coupaien des rameaux aux palmiers, et en jonchaient le chemin. Et toute la foule louait Dieu à pleine voix, pour tous les miracles qu'ils avaient vus, et ils disaient : « Hosanna au fils de David ! Béni soit celui qui vient au nom du Seigneur ! »

Pour comprendre :

Ce jour-là, Il y avait beaucoup de monde à Jérusalem, à cause de la fête de la Pâque juive, qui approchait.

Si Jésus avait voulu entrer à Jérusalem comme un roi, il aurait plutôt choisi un beau cheval ou un chameau. Il a choisi un âne, qui sert au transport des hommes, des marchandises et aux travaux des champs. Mais, en étalant leurs manteaux sur le chemin de Jésus, et en lui faisant une haie d'honneur, les gens l'ont accueilli comme un roi puissant : En effet, on l'a vu guérir des malades, faire des miracles... on espérait qu'il chasserait les ennemis d'Israël ...

« Hosanna » est un cri adressé à Dieu : « Sois notre sauveur ! » Que la foule reconnaissasse Jésus comme roi, cela n'a pas plu aux pharisiens. Ils étaient furieux que Jésus soit si populaire, cela menaçait leur pouvoir. Alors, ils ont comploté avec Judas pour l'arrêter. C'est pourquoi, on lit aussi l'évangile de la Passion le jour des Rameaux : Jésus est rejeté par les puissants.

Prier un psaume (d'après le Ps 118)

Ma force et mon chant, c'est le Seigneur, Il nous sauve du mal, Il nous bénit,
Le Seigneur est Dieu, sa lumière brille sur nous, Formons une procession avec des rameaux
Pour lui rendre grâce car Il répond à nos prières ! Le Seigneur est bon, éternel est son amour !

Un, deux, trois, défis !

Rendre grâce à Jésus : voir comment aujourd'hui, je reconnais sa présence dans ma vie.

Accueillir Jésus dans ma journée : prendre un temps de prière avec lui, le remercier de m'accompagner dans ce que je vis

Prier pour ceux qui, autour de moi, ne connaissent pas Jésus ou ne veulent pas l'accueillir.

L'arrivée de Jésus à Jérusalem

Étapes à suivre pour réaliser le tableau de droite :

1. Découpez les différents éléments présents sur la page de droite. Pour être plus précis, vous pouvez le faire au cutter sur planche à découper, ou à défaut, sur un morceau de carton comme support. Si les détails sont difficiles, découpez une forme plus simple autour du dessin.
2. Collez les éléments découpés sur la partie correspondante du retable. Les numéros vous aident à savoir où coller chaque élément, essayez de centrer l'élément sur le numéro.

Pour coller vous pouvez utiliser :

- De la colle classique
- Du scotch double face
- Du ruban adhésif classique : pour cela découpez un morceau, enroulez-le avec la partie adhésive à l'extérieur de façon à former une boucle, vous obtenez comme du scotch double face.
- De la patafix : un petit morceau peut donner du relief à l'élément collé pour lui donner de l'importance ou créer un effet de profondeur.

C'est fini pour cette semaine !

Vous pouvez maintenant vous préparer à la Semaine Sainte en suivant Jésus qui donne sa vie par amour pour nous.

